

LIBERACIÓN DE MUNDOS, PLANETAS, TIERRA - QUE DICE DEL TEMA ATHENA SWARUU?

Published 15 December 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Ingles

Gosia: Athena, ¿qué dices a este tipo de noticias que se discuten en los círculos ufológicos?: "Los Andromedanos instigaron una amplia alianza de civilizaciones extraterrestres para intervenir en favor de la humanidad contra los grupos negativos. Esta alianza ha llevado a un despertar global y a la liberación de nuestro sistema solar. Los grupos extraterrestres negativos han sido eliminados en gran medida como amenaza en nuestro sistema solar, y estamos en una línea de tiempo positiva".

Swaruu X (Athena): Esto no es incorrecto. Está distorsionado, y no es nuevo. Esa alianza de la que hablan es, al menos para lo que nos concierne, de hace décadas, y es lo que nosotros como grupo hemos estado contando, como la razón por la que hay tantas semillas estelares en la Tierra hoy en día. Sabiendo que la mayoría encarnan allí usando la tecnología de la pods de inmersión, pero no sólo, ya que muchos Step Downs, Walk ins y almas nacidas de la Fuente encarnan allí con la agenda de despertar a la humanidad y "liberarla" de la opresión. Pero no es como en la intervención directa. Como venimos diciendo desde hace tiempo, las semillas estelares son la caballería. Se sigue haciendo desde dentro.

Pero el hecho de que las razas estelares se hayan sentado a discutir cómo ayudar a la Tierra, sí que ha ocurrido, pero no es nuevo. Y como hemos señalado, es insuficiente y turbio, casi como sacrificar a las semillas estelares para que sufran, en nombre de la humanidad y de mantener intactas sus incompetentes leyes espaciales. En cuanto a los extraterrestres negativos que ya no están en el sistema solar, la Federación los ha eliminado hace tiempo. Como hemos dicho, la Federación domina completamente este cuadrante. Así que sí, las fuerzas negativas están concentradas en la Tierra. Pero todo esto no significa que no sean Egregores de la mente de la humanidad, porque se mezcla con la mente estelar ya que son semillas estelares. Y todas esas semillas estelares ahí son también la razón por la que el Cábál o los Controladores eligieron exterminar a la humanidad, para librar al planeta de esa invasión de semillas estelares que los está echando del poder y de su posición como Controladores de la humanidad, recordando lo que dijo Yázhi de que ese grupo de control está justo en el nivel donde los humanos se mezclan con los no humanos y sus sociedades secretas.

En definitiva, como desconozco el contexto específico por el que me preguntas, y teniendo en cuenta sólo esa frase de arriba que me has enviado, es cierto, es correcto, pero es una noticia antigua y parece acomodada para que encaje en lo que quieren los que promueven esas ideas en la situación actual.

El problema de la "liberación" del espacio es que nosotros desde aquí no vemos nada de eso como algo nuevo. Es una noticia vieja. Casi como si recibieras un periódico diciendo que la Segunda Guerra Mundial ha terminado y que los americanos y los rusos han entrado en Berlín.

Gosia: Sí. Entendido. Otra cosa. El Cábál sigue en Marte y Venus... y por ahí circulan las creencias de que esos han sido liberados.

Swaruu X (Athena): Allí no hay nada que liberar. Marte está dividido en 3 sectores: humano-reptiliano SSP/Mantis/Maitré. Dirías que Maitré es regresivo. Sí lo son, pero tienen un tratado con Mantis y con Reptilianos, así que legalmente no pueden ser expulsados de allí. Así que eso es un gran problema legal.

Gosia: ¿Por qué no pueden ser expulsados legalmente?

Swaruu X (Athena): Porque va en contra de la Ley Espacial de la Federación.

Al final no importa realmente si el Sistema Solar es liberado o no, porque a nivel de la Tierra no se ve nada a favor de la humanidad. De nuevo, decimos lo mismo, necesitamos ver resultados, no promesas vacías. ¡Y promesas vacías son! Y una de mis mayores objeciones a todo lo que dicen es que está perfectamente coordinado con lo que dicen QAnon y todos esos. Promesas vacías y palabras vacías. ¡Aunque, incluso QAnon causó cosas buenas, ya que muchas personas, especialmente en los EE.UU., despertaron al hecho de que su gobierno es una farsa! Los sombreros blancos son básicamente QAnon. Los sombreros blancos son el Karma equilibrador de los Illuminati, como se ve en el juego de ajedrez y en las damas y en tantos otros lugares.

Nosotros, este grupo, no promete nada de nada, pero entregamos lo que podemos: una gran cantidad de información.

En mi opinión, casi todo lo que ocurre en la Tierra, y lo que ocurre en todos esos grupos de personas que hablan de la liberación, se gesta dentro de las cabezas humanas. Quiero decir que todo lo que dicen es como si describieran operaciones militares en una guerra en la Tierra. Desde aquí, las cosas tienen múltiples capas. Más que nunca, somos conscientes de las cosas, y vemos que dan una información incompleta con un claro tinte humano en todo. Nos atenemos a nuestras palabras.